

Ich gratuliere der IG Metall zum 125sten Jahr ihres Bestehens: 125 Jahre Vertretung der Interessen der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer und ihr breites gesellschafts- und sozialpolitisches Engagement haben wesentlich zur Entwicklung von Wirtschaft und Gesellschaft beigetragen.

Gewerkschafterinnen und Gewerkschafter übernehmen immer wieder unmittelbare Verantwortung für den Wirtschaftsstandort Mannheim und arbeiten dabei eng mit der Stadtverwaltung zusammen. Dass Mannheim immer noch ein starker Industriestandort ist, ist auch ein großer Verdienst der IG Metall Mannheim. Sie war und ist ein wichtiger Partner, wenn es darum ging und geht, durch schwierige Unternehmensentscheidungen bedingte nachteilige Entwicklungen durch eigene Konzepte abzumildern, zu verhindern oder neue Impulse zu setzen. Neben dem Einsatz für den Wirtschaftsstandort Mannheim war die IG Metall auch immer ein Partner im Einsatz für Zusammenhalt und Solidarität in der Stadtgesellschaft und gegen Ausgrenzung und Diskriminierung.

Wir werden uns auch weiterhin gemeinsam für Arbeitsplätze und für ein tolerantes und weltoffenes Mannheim mit den Gewerkschaften und den Arbeitnehmer*innenvertretungen einsetzen.



Dr. Peter Kurz

*Oberbürgermeister
Mannheim*